

Pega a Cuernavaca calificación por deuda

Héctor Raúl González
CORRESPONSAL

CUERNAVACA.- Las calificaciones negativas que las firmas Standard & Poor's y Fitch Ratings dieron a la capital morelense por incumplir con el pago de un crédito por 300 millones de pesos con el banco BBVA Bancomer han puesto en jaque a la administración municipal.

Ambas agencias emitieron esta semana reportes en los que la calificación de Cuernavaca desciende a "D", es decir, incumplimiento.

Rabindranath Salazar Solorio, ex Alcalde perredista de Jiutepec,

presidente de la comisión de Hacienda y senador electo de Morelos, advirtió que esta situación impide que las autoridades de la capital morelense puedan contratar nuevos créditos y renegociar las deudas que enfrentan.

Además, impide que se entregue a la ciudad prácticamente el 85 por ciento de los recursos provenientes del Gobierno federal.

"Hay que recordar que muchas veces el fondo cinco, que es para deuda; la rama participable, que es el fondo 23 o 25, todos estos fondos de alguna u otra manera, que son participables a los ayuntamientos, también se quedan como garantía de los empréstitos solicitados", destacó.

La situación es lamentable, acotó, porque programas sociales y obra pública necesaria en Cuernavaca, se verán afectados.

REFORMA publicó que el Edil sustituto de la capital morelense, Rogelio Sánchez, y el ex tesorero, Nelson Torres Mondragón, contra quien ya se inició una investigación penal, firmaron, sin la autorización del Cabildo, un contrato con la empresa Padimex para solicitar un préstamo por 53 millones de pesos, sin embargo, sólo 5 de esos millones fueron ocupados para el pago de aguinaldos, y el resto del dinero está desaparecido.

Además, de un crédito solicitado a BBVA Bancomer por 300 millones, fueron dispuestos ilegalmente 154 millones, de los cuales no aparecen 38 millones.